
 

 

 

 

 

 

 

第第 22 期期区区民民会会議議ががははじじままりりままししたた  

平成１７年４月に施行された川崎市自治基本条例を受け、翌年４月の区民会議条例施行に基

づいて各区に区民会議が設置されてから早くも第１期（平成１８年７月～２０年６月）が終了し、

第２期の区民会議がはじまりました。団体推薦 7 名、区長推薦６名、公募 7 名の計 20 名（内

6 名が第 1 期から継続）の新委員が決まり、７月１４日の事前説明会を経て、新しい構成での

スタートとなりました。 

  
 平成 20 年 7 月 30 日（水）第 2 期

第 1 回区民会議が開かれました。 

（傍聴者 ７名） 

初めに太田区長より各委員に市長か

らの委嘱状が渡され、その後、正副委

員長の選出が行われました。 

また、区民会

議 運 営 要 領

が承認され、

区 民 会 議 運

営 の 事 前 調

整、課題整理、

広報・公聴については企画部会を設け

ることになりました。企画部会構成委

員は正副委員長に加え、立候補により、

７名の委員に決まりました。 

〈正副委員長・企画委員は右表を参照〉 

 

第 2 期 区 民 会 議 委 員 （ 敬 称 略 ）  

役割（所属部会等） 氏名 選出区分等 

委員長（企画･地域交流） 西谷 明子 区長推薦（学識経験者） 

副委員長（企画･環境） 神本 一枝 公募 

副委員長（企画･環境） 渡邊  利 団体推薦（緑･環境） 

（企画･環境） 天野 悦子 公募 

（地域交流） 飯塚 馨 団体推薦（市民自治） 

（環境） 市川 幹雄 団体推薦（防災･防犯） 

（企画･環境） 伊藤 清美 公募 

（環境） 碓井 勝次 区長推薦（市民自治） 

（地域交流） 尾中真理子 公募 

（環境） 梶   稔 区長推薦（地域特性（農業）） 

（地域交流） 鴨志田敏彦 団体推薦（産業振興） 

（地域交流） 小坊 悦子 公募 

（地域交流） 下八川公祐 区長推薦（地域特性（４大学連携））

（地域交流） 菅原 敬子 団体推薦（文化･観光） 

（企画･地域交流･広報） 谷川みゆき 公募 

（地域交流） 寺川 光洋 区長推薦（地域特性（文化芸術））

（地域交流） 根占 勝彦 区長推薦（市民自治） 

（企画･地域交流･広報） 守田 啓子 公募 

（地域交流） 矢野美千代 団体推薦（福祉･健康） 

（環境） 山崎  優 団体推薦（教育･子育て） 
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第第 11 回回  区区民民会会議議  

区民会議は… 

 市民の参加と協働によって暮らしやす

い地域社会を築いていこうという考えの

もと「市民によるまちづくり」を進めるた

めに設置されました。地域の課題を区民が

主体となって地域で解決するためにどう

すればよいかということを話し合います。



◆第２期の全体テーマと審議課題について 

各委員から「こういうことが必要」「この問題に取組みたい」と熱く語られました。地球温暖

化対策、エコのまち、環境、緑の保全、文化芸術、市民活動、高齢者福祉、都市型コミュニティ、

異世代間の交流、子育てと課題分野は多方面にわたりましたので、委員の意見を参考に課題の整

理及び調整は企画部会に委ねられました。 

 

 

全全体体テテーーママ「「心心がが響響ききああうう地地域域づづくくりり」」にに決決ままりりままししたた  

 平成２０年９月１９日（金）第２回区民会議が開かれました。第 1 回区民会議を受けて企画

部会からの報告及び提案、全体テーマ・取り組む課題についての審議、「川崎市の地球温暖化に

向けた取組について」の勉強会と盛りだくさんの内容となりました。（傍聴者 ６名） 

◆企画部会報告事項 

部会長:神本一枝委員･副部会長:伊藤清美委員 

広報公聴担当:谷川みゆき委員･守田啓子委員 

◆神本企画部会長より以下のような審議課題

についての提案がされ、承認されました。 

①第１期の「心が響きあう地域づくり」は、

どの活動にも目標となりうる共通の方向性

をもっているので、第２期もこれを引き継

ぎ、全体テーマとする。 

②第２期で提出された審議課題は、多岐にわ

たっているものの、大きく「環境」と「地

域交流」のどちらかに関係すると考え、「環

境部会」、「地域交流部会」を立ち上げ、専

門部会として進めていく。 

③第１期に取組んだ３つの課題を継続して深

めていくことについて、「地元農産物と地域

の交流」は環境部会で、「こどもの見守り」

「高齢者が輝く地域づくり」は企画部会で

扱うこととする。 

◆１０月に２つの専門部会が開かれることに

なり、正副部会長を決めた上で課題の選定

を行い、調査審議が本格スタートします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

第第２２回回  区区民民会会議議  

◆「川崎市の地球温暖化に向けた取組について」勉強会 

委員の共通認識を深めるための勉強会として、川崎市環境局地球環境推進室の広瀬課長補

佐においでいただき、説明を受けました。今年２月に発表されたカーボン・チャレンジ川崎

エコ戦略（ＣＣかわさき）における全市をあげてのいろいろな取組が紹介されました。 

川崎市内の CO２の排出量は、川崎の土地柄もあり、企業が 8 割、家庭は 2 割とのことで

すが、人口の伸び以上に家庭での消費電力が年々増加しているため、産業はもとより、各家

庭での取り組みにも期待したいとのことでした。 

* 今後の日程（区民のみなさんの傍聴をお待ちしています。詳細は麻生区役所企画課まで） 

平成２０年度 第３回区民会議 １２月１９日（金） １５：００～１７：００ 

* 区民会議へのご意見・ご提案は、随時募集しています。 

区役所内２階ロビーに設置している「提案箱」や区ホームページをご利用ください。 

* 麻生区区民会議ニュースは、町会連合会のご協力により回覧されています。 


